In eigener Sache

Ein neues Jahr bringt immer Veränderungen mit sich, so auch bei der Keramischen Zeitschrift. Mit dieser Ausgabe möchten wir einen Wechsel im Vorsitz des Redaktionskomitees bekanntgeben: Professor Klein von der Hochschule Koblenz übergibt nach 15 Jahren die Aufgabe an Professor Werner vom FGK - Forschungsinstitut für Glas | Keramik, der in Zukunft die Keramische Zeitschrift wissenschaftlich und fachlich unterstützen wird. Bei dieser Gelegenheit möchte die Redaktion Gernot Klein für die langjährige, gute Zusammenarbeit und sein Engagement für die Keramische Zeitschrift herzlich danken und Professor Werner in seiner neuen Position willkommen heißen. In einem Interview sprach die Redaktion mit beiden über Zukunftsthemen in der Keramikbranche, wesentliche

Veränderungen im wissenschaftlichen Arbeiten von Keramikern und die bedeutende Rolle von Fachzeitschriften für Young Professionals.

Zudem ging es um die Einsatzmöglichkeiten von Keramik in unterschiedlichsten Anwendungsgebieten, ein Thema, in das auch die Formnext 2021 wieder vielfältige Einblicke gab. Die Redaktion der Keramischen Zeitschrift war vor Ort, um mit Ausstellern entlang der gesamten Fertigungskette, von Herstellern keramischer Feedstocks über Entwickler von generativen Fertigungssystemen für Keramik bis hin zu Spezialisten für die nachfolgende Wärmebehandlung, über Neuigkeiten und ihr Resümee zur Messe zu sprechen. Die Highlights zu keramischen additiven Fertigungstechnologien können Sie in unserem Messebericht nachlesen.



Leyla BuchholzVerantwortliche Redakteurin
leyla.buchholz@springernature.com

Folgen Sie uns auf LinkedIn

Auf unserer LinkedIn-Seite informieren wir Sie über aktuelle Ergebnisse aus der Forschung, Fachveranstaltungen, aktuelle Fachliteratur und die Inhalte der kommenden Ausgabe der Keramischen Zeitschrift. www.linkedin.com/company/interceram

74. Jahrgang $1 \mid 2022$ Keramische Zeitschrift 3